

FILIAL ZAPOTITAN. El Sr. Oscar Lino Figueroa (centro), presidente del Patronato del Cuerpo de Bomberos de El Salvador, recibe del Sr. Ale-jandro Rivas, presidente de la filial

-Foto de LA PRENSA, por Fuentes. del citado Patronato en Zapotitán, Depto. de La Libertad, el documento de constitución de esa entidad de servicio, integrada por empresarios y empleados de diferentes firmas de esa zona del país.

## El Carnet Electoral podría sustituir a Cédula Identidad

a sustituir a la Cédula de Identidad Personal y convertirse en el documento único que el sistema bancario toma-

ría en cuenta para el pago de cheques. Esto ocurriría, si la Asamblea Legislativa aprueba una reforma al Có-digo Electoral, que será presentada por el Consejo Central de Elecciones

Así lo dio a conocer aver el Dr. Atilio Castro Salazar, miembro del Consejo Central de Elecciones (CCE), por Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

El proyecto de reformas al Código Electoral, será presentado ante la

#### Embotellamientos dañan actividades productivas

Las actividades productivas del país, sufren serios contratiempos,

debido a los embotellamientos de tráfico que se producen en esta capital, afirman numerosas personas afectadas.

Diariamente los dueños de vehículos y motoristas, gastan grandes cantidades de combustiAsamblea Legislativa el próximo martes dos de mayo, explicó Castro Salazar

En esas reformas, de ser aprobadas por el Organo Legislativo, se esta-blecería que el Carnet Electoral podría ser el sustituto de la Cédula de Identidad Personal, como documento válido para que los bancos del sistema, puedan pagar cheques a la ciudadanía, señaló.

-Pasa a la página 28-

## ble, tiempo y energía, -Pasa a la nágina 12-

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) ha otorgado a El Salvaa 1,493 millones de colo-

Esos préstamos han sido otorgados a 40 años de plazo, que incluyen 10 años de gracia y con un interés anual promedio aproximado del 2%, que en algunas ocasiones ba-

-Pasa a la página 9-

## BID ha dado préstamos por 1,493 millones a país

dor, de 1984 a 1988, ocho préstamos blandos que totalizan 298.6 millones de dólares equivalentes

### Anuncian posible cambio en la dirigencia del PCN

La dirigencia nacional del PCN, está siendo evaluada y posiblemente sea cambiada para fortalecer a dicho partido, dijo ayer el Ing. Ernesto

Enfatizó que ningún político es permanente en la dirigencia de su partido, y si es necesario

cambiar a alguien, será para el fortalecimiento del partido que es la ter-cera fuerza política de El Salvador, según dijo. Están trabajando tres

comisiones en la evaluación interna del partido luego de la campaña electoral recién pasada,

-Pasa a la página 18

#### **FUSADES** no promueve la devaluación del colón

De ninguna manera está promoviendo FUSA-DES una devaluación del colón. Se está analizando, sí, un estudio general en lo económico, social, aspectos fiscales, agrícolas, industriales y laborales, dijo don Salvador Simán, presidente de FUSADES.

Añadió que una deva-

luación no se puede analizar separadamente de todos los problemas económicos del país.

Se refirió a la supuesta devaluación durante un desayuno-conserencia, en el cual FUSADES dio a conocer un programa estratégico de proyección que contiene 37 pro-

-Pasa a la página 13-

## F.A. da nombres de 23 terroristas capturados

La lista de los veintitrés terroristas detenidos anteayer cerca de Nuevo Edén de San Juan por efectivos del Batallón Aerotransportado, da a conocer el COPRE-

Según se dijo, estos subversivos, al igual que seis que murieron y unos cabecillas del FMLN-

FDR que lograron huir, celebraban un festival bailable en una cancha de fútbol, cuando fueron sorprendidos por los soldados del Batallón refe-

La nómina de los reos, es la siguiente: Marquiovick Villegas, Salvador Requeño Gómez. Héctor

-Pasa a la página 28-

#### Fiscalía necesita una Policía especializada Para que la función del cardo Alvarenga Valdi-

Ministerio Público, es decir, la Fiscalía General de la República, ejerza con mayor eficiencia su función de defender los intereses del Estado y de la sociedad, es necesario dotarla de una Policía especializada.

Así lo expresó ayer el Presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Rivieso, quien señaló que esa disposición está plasmada en la Constitución Política de la República, en su Artículo 139, numeral noveno.

Si bien es cierto, dijo, que la Policía Nacional brinda apoyo en las investigaciones que realiza el Ministerio Público,



-Foto de LA PRENSA, por Galán hijo

ORIENTAL. Los licenciados Lucio Bustillo y José Carlos Jovel y el Sr. Lázaro Torres, del Hotel Presidente, muestran la vestimenta a usarse durante el Festival Gastronómico Oriental, a efectuarse del 2 al 5 de mayo, con motivo del undécimo aniversario del

#### ANDA comunica que hará reparaciones en Zacatecoluca

Del 2 al 5 de mayo se realizarán trabajos de mantenimiento en la Planta de Bombeo "Santa Fe", en Zacatecoluca,

Depto. de La Paz. Informa ANDA que dicha planta es una fuente muy importante para la -Pasa a la página 13-



MOTO-BOMBA (Santa Ana). El Dr. Angel Clímaco Paz, Presidente del Club Rotario de Santa Ana, saluda al Sr. Federico Costa, Presidente del Patronato de Bomberos Nacionales de resta ciudad y le hace entrega de una moto-bomba donada al Cuerpo de Bomberos, por el Club Oak-Harbor, de Ohio, E.U.A., por intermedio del Club Rotario. Observan autoridades locales, miembros del Patronato de Bomberos y rotarios.

# Solidaridad de abogados a Pdte. Corte por amenazas

Abogados salvadoreños han dado su solidaridad al Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero, y reconocen la labor del Presidente Magistrado.

Las publicaciones de la UDN, en de comunicado. contra de la Administración de Justi-

cia, por medio de las cuales se difama injustamente a todo un sistema de servicio público, merecen el rechazo de las entidades gremiales del Derecho, señalaron los abogados, suscribientes